



# Rencontre réalisatrice: Le FIFAV au CDI!

publié le 22/11/2024

Vendredi dernier, au lendemain du visionnage du documentaire "A voies hautes" au FIFAV à La Rochelle, le groupe d'éco-délégués et d'élèves volontaires a rencontré sa réalisatrice, Solène Desbois, accompagnée de Léo Brousse, membre de leur association "Demain c'est nous", à l'origine du film.

Une belle occasion pour les élèves d'échanger avec eux sur le film, le livre, leur parcours personnel et professionnel et proposer des actions concrètes pour préserver notre planète, à la manière des élèves dans le film ! Un moment riche de partage et d'idées pour le développement durable.

En retour, Solène, Léo et l'asso leur ont fait une photo dédicace du film, en souvenir !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.